



Mayra Alejandra De León Charris es aficionada al deporte, practica voleibol en la universidad y se graduó del colegio Biffi La Salle.

Mayra Alejandra de León, estudiante Uniautónoma y nueva Señorita Atlántico

La nueva Señorita Atlántico es estudiante de noveno semestre del Programa de Negocios y Finanzas Internacionales, de la Universidad Autónoma del Caribe. Cuenta con 22 años de edad y ha vestido el uniforme de la Selección Universitaria de Voleibol de nuestra Institución.

Recientemente, Mayra Alejandra de León, realizó una visita protocolaria al doctor Ramsés Vargas Lamadrid, Rector de la Universidad, a quien le contó detalles de esta nueva experiencia que tiene en su vida.

“Estamos seguros que el Comité de Belleza del Atlántico no se equivocó en escoger a nuestra estudiante como la representante del departamento del Atlántico para el Reinado Nacional de la Belleza este año. Mayra dará los resultados necesarios para traerse la corona y también llevará en alto el nombre de nuestra querida Universidad en un evento tan importante como ese”, enfatizó Ramsés Vargas Lamadrid.

La nueva reina del Atlántico domina tres idiomas: español, inglés y francés y precisa que la formación

profesional que ha recibido de la Universidad Autónoma del Caribe y la formación en valores que trae del hogar, son vitales para su desempeño en este importante reto.

En la actualidad Mayra Alejandra trabaja en el área comercial de una entidad bancaria en la ciudad de Barranquilla.

La responsabilidad reposa en los hombros de Mayra De León, quien desde ya está trabajando para traerse la corona número 12 para el Departamento del Atlántico en el Concurso Nacional de Belleza.

Enrique Ariza, su perseverancia le dio el ‘derecho’ a triunfar

Desde el año 2010, Enrique Ariza Celis, un joven de 26 años, oriundo de la

Guajira empezó a componer canciones y fue precisamente en su segundo

intento que obtiene uno de los más grandes logros otorgados por el Festival de la Leyenda Vallenata: Rey de la Canción Inédita.

Estudiante de último semestre del Programa de Derecho de esta institución, se presentó con su canción titulada ‘Con el alma entre las manos’. “Es una canción que nace del corazón, habla de cómo nosotros, los poetas, los cantantes tenemos la habilidad de tomar una mala experiencia de la vida y transformarla en canción”, aseguró.

Este joven asegura que su materia preferida es Derecho Constitucional colombiano, “Siento respeto por

la constitución de nuestro país, pienso que está muy bien elaborada y me considero un seguidor de la buena democracia y constitucionalidad”, afirmó Enrique.

Tiene un futuro promisorio. Cuenta que la universidad ha sido edificante para el enriquecimiento de su lenguaje y las técnicas orales propias del profesional de su área. Al terminar su carrera realizará una especialización. Este riohachero agradece a Dios, su familia y a las directivas de la Universidad, éstos últimos por la gestión y apoyo que le han brindado en este proceso.

Enrique es un claro ejemplo de perseverancia, de

¿Qué opina?



Rafael Picón

Estudiante del Programa de Negocios y Finanzas Internacionales

“Vemos el apoyo que le ha dado la universidad a una persona que salió del anonimato a ser uno de los mejores compositores y el más joven del país”

intento, firmeza y constancia frente a los deseos que tiene cada individuo en la construcción de sus sueños.



En esta oportunidad logró coronarse Rey de la Canción Inédita en la fiesta más grande del género vallenato que tiene nuestro país, Festival de la Leyenda Vallenata Francisco el Hombre de Riohacha.